
 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 

 

 

OGGETTO: “Ciclovia pedemontana FVG3 e PREMOCI: a quando sviluppi concreti?” 

 

 

Ricordato che nella seduta del Consiglio Regionale del 19 febbraio 2020 l’Assessore alle Infrastrutture 

ha affermato che entro il mese di aprile sarebbe stato consegnato lo studio di fattibilità per il 

completamento della ciclovia pedemontana FVG3; 

Ricordato che il 10 aprile 2020 in IV Commissione l’Assessore alle Infrastrutture ha comunicato che la 

bozza del PREMOCI è stata consegnata agli uffici regionali ma che non era ancora possibile fare 

previsioni concrete sulla sua approvazione, nonostante il ritardo di un anno già accumulato; 

Considerato che lo sviluppo del sistema delle ciclovie regionali è fondamentale per aumentare 

l’attrattività turistica del territorio e facilitare anche gli spostamenti sostenibili; 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 

per conoscere se lo studio di fattibilità è stato realizzato e a quanto ammontano le risorse necessarie 
per il completamento della ciclovia pedemontana FVG3. 
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